

## Reabren al tráfico el Paseo de la Mora

25/03/2021



Las vallas se han retirado esta misma mañana.

El **socavón en el Paseo de la Mora** ya ha sido reparado, por lo que esta vía se ha abierto hoy al tráfico después de tres meses cortada. Esta arteria de acceso y salida de la ciudad vuelve a estar así abierta al paso de los vehículos rodados, lo que permitirá que los conductores no tengan que dar rodeos.

**Esta actuación, que tiene un presupuesto de 15.000 euros**, ha consistido en la reparación del pavimento así como de la acometida de saneamiento para proceder después al asfaltado de la zona.

Las labores que se han llevado a cabo son la demolición de la acera y el asfalto para acceder a la base y poder realizar el resto de trabajos, consistentes en la conexión de la acometida y la colocación de una tubería de

saneamiento, tras lo cual se rellenó la zanja con zahorras antes del asfaltado de la calle.

Esta reparación del Paseo de la Mora ha permitido **asegurar el firme y eliminar el actual hundimiento en esta zona**. Se trata de un arreglo de carácter temporal.

Después está previsto que se proceda a la renovación definitiva del pavimento y el saneamiento de la vía, que se realizará en los próximos meses, y para la cual se ha solicitado una subvención de **300.000 euros** a la Diputación de Alicante dentro del plan "+ Cerca", lo que ofrecerá una solución duradera a los desperfectos producidos por las filtraciones de agua en el firme en el Paseo de la Mora.